



『金鷄の卵』

宮島先生・山越先生 ありがとうございました

先週は数年に一度といわれる寒波が到来し、本当に厳しく寒い一週間でした。週が明けた今週も寒い日が続いております。通学路での凍結による転倒など、十分に注意してほしいと思います。保護者の皆様もお気をつけください。言うまでもありませんが、時間に余裕を持って行動することも大切です。

さて、昨年10月末より8回ずつ、主に1・2年生の数学・体育の授業でお世話になりました。学習支援員の宮島先生と山越先生ですが、昨日をもって本校での勤務が終了しました。やっとお互いの気心がわかり始めた頃に終わってしまいました。二人とも4月からは県内の小学校で、教壇に立つことになっています。その前に貴重な経験ができたこと、皆さんに感謝していました。お二人の先生からメッセージをいただきましたので、紹介します。

宮島先生、山越先生お世話になりました。ありがとうございました。

全部で8回でしたがお世話になりました。主に数学と体育の授業と一緒に参加させていただいても勉強になりました。クリスマス会にも参加させていただきました。数学で先生とコミュニケーションを取りながら(脱線することもあるけど笑)問題を解く姿をみるのができたり、体育で卓球・バドミントン・中当てなどで体を動かしたり、クリスマス会で鉛筆を立てたりいろんな活動ができました。楽しかったです。ありがとうございました。(宮島志保美)

半年間という短い間でしたが皆さんありがとうございました。学習支援員という立場で直接授業は進めていませんがお役に立てたでしょうか。皆さんを見ていると高校時代を思い出します。あの頃はまさに今では経験できない青春時代でした。今皆さんは人生でとても貴重な青春時代を過ごしています。ぜひ日々の生活を、仲間と過ごす時間を楽しんでください。私も皆さんと同じくまだ若く、人生これからですが共に頑張りましょう。応援しています。(山越雅仁)

インフルエンザ警報発令

1月24日、県からインフルエンザ警報が発令されました。今後1か月程はさらなる流行の拡大が懸念されます。現在、本校定時制では1名、全日制では3名の生徒が発症しています。具合が悪い場合は早めに医療機関を受診してください。

～今後の予定～

1/31	一斉清掃・HR(4時限目)
2/2～6	3・4年生後期期末考査
2/6	一斉清掃・LHR(3・4時限目)
2/7	前期選抜(登校禁止)
2/8・9	予餞会打合せ、3・4年生特編授業





『金鷄の卵』

少し寂しい校舎

～3・4年生自宅研修に入る～

5年ぶりに「御神渡り」が出現するなど、相変わらず寒い日が続いていますが、確実に日が長くなっていることが感じられる今日この頃となりました。

さて、学校では今週から3・4年生が自宅研修となりました。進路が決定している生徒がほとんどですが、中にはこれから大学受験を控えている諸君もいます。希望の進路実現に向け最後まで頑張ってほしいと思います。そうしたことから登校してくる生徒は1・2年生のみです。これまで北校舎2階の教室の電灯が横一列に煌々としていたのですが、昨日は2教室だけが明るく、寂しい校内となっています。給食の時間も、広い食堂に今までの3分の2ぐらいの人数でした。そうした1・2年生も来週の21日（水）から、後期期末考査が始まります。通常の授業も残り少なくなりました。この1年間の総まとめのような気持ちで、しっかりと準備してテストに臨んでくれることを期待します。

全国的にはまだまだ、インフルエンザが流行っています。健康管理には引き続き注意して、体調を崩さないようにしてください。



～今後の予定～

- | | |
|----------------|--------------------|
| 2/21～23(水)～(金) | 後期期末考査 |
| 2/26・27(月) (火) | 特編授業 |
| 2/28(水) | 予餞会 (ヤングファラオで行います) |
| 3/1(木) | 卒業式準備 |
| 3/2(金) | 定時制休業日 |
| 3/3(土) | 卒業式 |